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ORDINE DEL GIORNO: Prot n. 82 del 28.06.2021 e Prot. n. 90 del 16.07.2021 

in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.30 – 10.30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore 10.37 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

 ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P    10.37 11.22   

Volante                 Claudio 

 

P    10.37 11.18   

Figuccia                Sabrina P    10.37 11.22   

Russa                 Giuseppina 

 

P    10.42 11.00   

Susinno                 Marcello          

 

A       A   A   

  

Il Segretario preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in videoconferenza se 

intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione 

della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua 

successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto, il Segretario procede a dare il 

via alla registrazione della seduta. 

 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’O.d.G 

 

AUDIZIONE DELL’ASSESSORE G. CATANIA, DELL’ING. R. BIONDO, N.Q. DI 

FUNZIONARIO DEL SERVIZIO MOBILITA’ E DEL COMANDANTE DI P.M., SOSTITUITO 

DAL COMMISSARIO LA RIZZA, PER DISCUTERE SULLA PROPOSTA DI INIZIATIVA 

DELLA VII COMMISSIONE CONSILIARE, AVENTE AD OGGETTO: “REGOLAMENTO 

MONOPATTINI ELETTRICI DEL COMUNE DI PALERMO” - inserita all’O.d.g con O.d.g. 

suppletivo Prot. 84 del 01.07.2021 

 

Il Presidente ringrazia tutti gli intervenuti e invita i medesimi a fornire il loro utile contributo tecnico e 

politico sul Regolamento allegato in bozza al Link della partecipazione alla seduta odierna.   

Prende la parola l’Assessore Catania, sottolineando che l’idea di rilanciare l’uso dei monopattini elettrici è 

stata dettata dalla necessità di promuovere un metodo di circolazione alternativo al traffico cittadino. Il 

medesimo evidenzia, altresì, che le società che hanno in concessione l’utilizzo del predetto mezzo, si sono 

mostrate serie e professionali. L’Assessore dichiara che, a suo parere, affermare che il monopattino, sia 

equiparabile, dal punto di vista della disciplina regolamentare, alle biciclette non sia una soluzione.   
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Infatti, a parere dell’Assessore, occorrerebbe una modifica ad hoc del Codice della Strada. 

Ben venga, ad ogni modo, il lavoro che porta avanti la Commissione e fatta questa premessa, l’Assessore, 

lascia la seduta e la parola ai tecnici oggi presenti in audizione. 

Prende dunque la parola il Presidente Arcoleo che, ringraziando l’Assessore per il suo intervento, sottopone 

il vaglio del realizzando Regolamento all’Ing. Biondo e al Commissario La Rizza.  

Prende la parola l’Ing. Biondo, chiarendo che le società titolate allo sharing del monopattino hanno previsto 

e attivato delle forme di assicurazione legate all’utilizzo dello stesso. Gli incontri con le ditte in questione 

hanno evidenziato, in questa modalità attualmente sperimentale, le eventuali criticità e i correttivi adeguati, 

eventualmente da inserire. La criticità, in primis, che va certamente risolta è quella della previsione di stalli 

per il corretto posizionamento dei mezzi in questione, alla fine del loro utilizzo. 

Il Presidente Arcoleo suggerisce l’idea di prevedere un rincaro di prezzo, nella misura in cui, il fruitore del 

mezzo, incurante, lasci il mezzo fuori dallo stallo previsto. 

L’Ingegnere concorda ed evidenzia che tale soluzione potrebbe essere facilmente percorribile alla luce della 

geo localizzazione del mezzo. Il Presidente sottopone il vaglio dell’articolo sanzionatorio inserito nel 

realizzando Regolamento al Commissario La Rizza. Il medesimo rassicura che già la normativa vigente 

prevede la tutela in argomento ma che, purtroppo, il problema rimane perché, l’anomalia nella sosta si 

verifica ugualmente ma, chi lo usa, potrebbe dichiarare che il medesimo ha avuto cura di posteggiare il 

mezzo nello stallo adeguato, mentre ignoti avrebbero potuto rimuoverlo e riposizionarlo, come un mero atto 

vandalico, in maniera pericolosa. Ciò detto, questo aspetto andrà analizzato ed approfondito più 

attentamente anche con i titolari delle ditte che si occupano dello sharing. Il Presidente ringrazia tutti eli 

congeda. 

 

Il Presidente quindi, pone all’O.d.G.    

 

LETTURA E APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA ODIERNA E DELLA SEDUTA 

DEL 19.07 U.S SE NE RINVIA LA SOTTOSCRIZIONE DEL PRESIDENTE E LA RELATIVA 

VERIFICA ALLA PRIMA SEDUTA UTILE. 

 

 
Per il contenuto integrale del verbale di cui all’odierna seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni dei 

Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, in assoluta conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di 

C.C., si fa rinvio alla videoregistrazione della seduta odierna. 

 

 
 

ORARIO FINE SEDUTA 11.22 

 

 

  Il Segretario                  Il Presidente 

   Liliana Volo      Rosario Arcoleo 
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